



Segundo Ciclo de Conferencias del Grupo TYPESA

“El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI”

D. Pablo Bueno Sainz, Presidente del Grupo TYPESA,
tiene el honor de invitarle a la conferencia que pronunciará

D. Manuel Pizarro Moreno
sobre el tema

“La crisis del sistema financiero. Situación actual y perspectivas”

que se celebrará el próximo **28 de junio** de 2016 a las **18,00 horas**
en el salón de actos de la sede social del Grupo TYPESA.

S.R.C.
rsanandres@typsa.es

Segundo Ciclo de Conferencias del Grupo TYPESA

“El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI”

La población mundial se encuentra en un proceso de cambio rápido, profundo y difícil de prever. La información y el conocimiento de la situación de este cambio, así como de su previsible evolución en los diversos campos, es una preocupación que el Grupo TYPESA quiere poner de manifiesto a través de este segundo ciclo de conferencias, donde seguimos informando a nuestros empleados, clientes y amigos de los avances de prospectiva, desde la experiencia y saber de ponentes de reconocido prestigio en sus respectivas áreas de conocimiento.



“La crisis del sistema financiero. Situación actual y perspectivas”

El conferenciante realizará un análisis de los antecedentes de la crisis del sistema financiero y de las consecuencias que puede tener la actual situación de tipos de interés próximos a cero o negativos, en la situación de endeudamiento mundial y en las cuentas de resultados del sistema bancario.



Manuel Pizarro Moreno es Abogado del Estado y Agente de Cambio y Bolsa, excedente. Es Académico de Número de las Reales de Jurisprudencia y Legislación y de Ciencias Económicas y Financieras. Preside el Consejo Social de la Universidad Autónoma de Madrid y la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas.

Es consejero de El Corte Inglés y de Sanitas.

Ha sido presidente de la Bolsa de Madrid y vicepresidente de Bolsas y Mercados Españoles; presidente de la Federación Iberoamericana de Bolsas de Valores; presidente de Ibercaja, de la Confederación Española de Cajas de Ahorros y del Instituto Mundial de Cajas de Ahorros. También ha presidido ENDESA. Fue diputado por Madrid y portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión Constitucional del Congreso de los Diputados (IX Legislatura).

Ha sido socio internacional y presidente en Madrid de Baker & McKenzie.